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Статья посвящена рассмотрению законодательства Республики Македония (Бывшей югославской Республики Македония) об 
уголовной ответственности юридических лиц, установленной в 2004 г. путем внесения изменений и дополнений в Уголовный ко-
декс Республики Македония. В статье анализируются законодательные решения, позволяющие рассматривать юридическое лицо 
как субъект уголовной ответственности; раскрывается круг юридических лиц, привлечение которых к уголовной ответственности воз-
можно; обращается внимание, что юридические лица в Республике Македония могут быть привлечены к уголовной ответственности 
не за любые деяния, признаваемые наказуемыми национальным уголовным законодательством, а только за те, в отношении кото-
рых имеется специальное указание в статьях Особенной части Уголовного кодекса Республики Македония или иных уголовных за-
конов. Рассматриваются такие виды уголовных санкций, применяемых к юридическим лицам, как штраф, ликвидация юридического 
лица, конфискация и опубликование приговора; отмечаются обстоятельства, учитываемые при назначении наказания, и условия ос-
вобождения от наказания, а также уголовно-процессуальные особенности привлечения к ответственности юридических лиц, в том 
числе указывается на широкие дискреционные полномочия прокурора в решении вопросов о привлечении к уголовной ответствен-
ности юридических лиц.
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The article is dedicated to the review of the laws of the Republic of Macedonia (the Former Yugoslav Republic of Macedonia) on 
criminal liability of legal entities established in 2004 by introduction of amendments and supplements to the Criminal Code of the Republic 
of Macedonia. The article analyzes legal resolutions allowing consideration of a legal entity as a criminal liability subject; gives a scope 
of legal entities which can be brought to criminal liability; focuses on the fact that legal entities in the Republic of Macedonia may not be 
brought to criminal liability for any acts acknowledged as punishable by the national criminal laws, rather for the acts which are specifically 
addressed in the articles of the Special Part of the Criminal Code of the Republic of Macedonia or other criminal laws. The author reviews 
such types of criminal sanctions applicable to legal entities as a fine, legal entity liquidation, forfeiture and sentence publication; notes the 
circumstances taken into account at punishment imposition and conditions for release from punishment as well as criminal and procedural 
peculiarities of bringing legal entities to liability including indication of broad discretionary powers of a prosecutor in solution of issues on 
bringing legal entities to criminal liability.
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